

Wir spielen mit offenen Karten, vom Acker bis zum Teller.

Die Biobäuerinnen & Biobauern



Die biologische Landwirtschaft ist einheitlich durch gesetzliche Bio-Richtlinien geregelt. Das ist einzigartig in Europa.

Biobäuerinnen und Biobauern ist das Vertrauen der KonsumentInnen in ihre Arbeit und ihre Lebensmittel sehr wichtig. Deshalb lassen sie ihre Leistungen und Bio-Produkte vom Acker bis zum

Teller kontrollieren. Das gibt Sicherheit der Bio-Erzeugung beim Einkauf.

Wusstest Du? Jeder Bio-Betrieb wird mindestens einmal jährlich von einer staatlich anerkannten, akkreditierten Kontrollstelle auf die Einhaltung der Bio-Produktionsbestimmungen kontrolliert.

Weitere Informationen: www.WirschauenAufsGanze.at